



Four You～優・勇・友・遊～



4年生もあとわずか！



まもなく立春を迎え、暦の上では春となりますが、まだまだ寒い毎日が続いています。感染症対策や風邪の予防のため、引き続き、手洗い・うがいをしっかりとし、体調に気をつけて生活してほしいと思います。

2月を迎え、いよいよ4年生も残り2か月となり、まとめの時期になってきました。学校生活をふり返させることで、最後まできちんとやり遂げる達成感を味わわせ、自信をもって5年生になれるよう指導してまいります。ご家庭でも、子どもたちにぜひ励ましの声をかけていただきたいと思います。

子どもたちが残り2か月で4年生の思い出をたくさん作り、よい締めくくりができるよう、担任一同、全力で支援していきます。今後もよろしくお祈りいたします。



☆ぽかぽか読書週間について☆



1月28日（火）～2月7日（金）は、今年度最後の読書週間です。今回は、図書ビンゴ・ペア読書などの取り組みや、多読賞があります。トップ賞のダイヤモンド賞は、年間100冊以上読むことです。目標を決め、本に親しんでほしいと思います。



☆なわとび頑張りました☆



1月8日（火）～1月31日（金）は、なわとび週間でした。「O級できるようになったよ！」「難しいよ。」などいろいろな声が聞こえてきました。自己ベスト更新にむけて頑張りました。長縄跳びもクラスで気持ちを合わせて、「1回でも多く跳ぼう。」と頑張りました。



1組



2組



3組



☆来年度前期児童会役員選挙について☆



2月21日（金）に、来年度の前期児童会役員選挙が行われます。4年生は、新5年生として、児童会役員に立候補することができます。新5年の児童会役員は、新6年生と協力して、児童会活動を運営していく大切な役割を担います。

富士小学校をさらに盛り上げていくためにも、学校の代表として活躍してほしいと思います。

◎月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。また、本校 Web ページにて掲載いたしました。ご覧ください。

<http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2310158>